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令和４年度第１回臨時松本市教育委員会会議録 

 

 令和４年度第１回臨時松本市教育委員会が令和４年５月１２日午後３時００分教育委員室

に招集された。 

 令和４年５月１２日（木） 

 

議 事 日 程 

令和４年５月１２日午後３時００分開議 

第１ 開 会 

第２ 教育長挨拶 

第３ 議 事 

 

［議案］ 

第１号  新型コロナウイルス感染症による学級閉鎖等の特例措置及び学校給食費の減額対

応の変更について 
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〔出席委員〕 

    教 育 長     伊 佐 治 裕 子 

    教 育 長 職 務 代 理 者     小 栁 廣 幸 

    教 育 委 員     橋 本 要 人 

     〃       佐 藤 佳 子 

         〃          春 原 啓 子 

 

〔出席職員〕 

    教 育 次 長     逸 見 和 行 

    教 育 監     坂 口 俊 樹 

    教 育 政 策 課 長     臼 井 美 保 

    学 校 給 食 課 長     三代澤 昌 秀 

 

 〔事務局〕 

    教育政策課 

      教育政策担当係長     降 旗   基 

      教育政策担当係長     小 澤 弥 生 
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≪開会宣言≫ 午後３時００分 

 伊佐治教育長は令和４年度第１回臨時松本市教育委員会の開会を宣言した。 

教育長    それでは、第１回臨時松本市教育委員会を開催いたします。 

本日は、急遽臨時教育委員会という形で開催をお願いするものです。給食費

ついては、前回の定例教育委員会で給食費の減額対応の運用を変更することに

ついてご報告したところですが、ご承知のとおり新型コロナウイルス感染拡大

の影響で４月以降学級閉鎖が多くありました。この学級閉鎖日の多さに対して、

保護者の皆さんからも、給食を食べられないけどお金を払わないといけないの

か、また、それに加えてご自宅でも昼食を用意していて倍食費がかかって負担

感が大きいといった声が複数寄せられています。そこで、学校給食課で検討し

まして、特例措置を講ずること等についてご協議いただきたいものです。教育

委員会でお認めいただいた後、学校にも対応をお願いしないといけないことで

すので、校長会にも内容等を確認いただいた上で、保護者への周知を図ってい

く予定でいますが、この周知をできるだけ早く、遅くとも５月後半には実施し

たいということから、定例教育委員会を待たずに、臨時教育委員会とさせてい

ただくものです。よろしくお願いします。 

 

≪署名員の指名≫ 

教育長    本日の会議録の署名委員ですが、小栁職務代理者と橋本委員にお願いいたし

ます。 

 

＜議案第１号＞ 新型コロナウイルス感染症による学級閉鎖等の特例措置及び学校給食費の

減額対応の変更について 

学校給食課長 説明 

教育長    このことにつきまして、ご意見、ご質問ありましたらお願いいたします。 

橋本委員   内容については、意義ありません。保護者の皆さんにとっても少しでも早く

できればいいと思います。 

教育長    小栁委員は、いかがですか。 

小栁委員   特にありません。 

教育長    佐藤委員は、保護者の立場としていかがでしょうか。 
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佐藤委員   現状でもなかなか６日というルールもそういう状況にならないと保護者は承

知していないと思うので、４日になるということをしっかりと周知いただきた

いと思います。 

質問ですが、説明の中で国の財源を使うとありましたが、適用されるという

ことでしょうか。 

教育次長   現在確認していますが、恐らく大丈夫だというところまでは確認されていま

す。これについては、万が一ということがあっても財政部と調整して対応して

いきます。 

佐藤委員   では、その答えを待たずに公表ができるということですね。 

教育長    どちらかというと、コロナ禍での保護者支援という意味合いが強いというこ

とで財政部とも話をしています。 

先ほども申しあげましたとおり、これから通知をして４月に遡って対応をす

ることになります。 

       春原委員は、いかがでしょうか。 

春原委員   この時点で、こういう対応、確認をしていただけるのはいいことだと思いま

す。 

教育長    よろしいでしょうか。 

それでは、承認することといたします。大変だと思いますが、対応よろしく

お願いします。 

       以上で臨時教育委員会を終了します。 

 

≪閉会宣言≫ 

伊佐治教育長は、令和４年度第１回臨時松本市教育委員会を閉じる旨宣言した。 

＜午後３時１５分閉会＞ 

  

会議録調製職員     教育政策課教育政策担当係長    小澤 弥生 
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 会 議 録 署 名 委 員 

 

 

                橋本 要人      

 

 

                小栁 廣幸      


